

Castell ländlicher Fürstensitz am Steigerwald

Liebe Besucher und Besucherinnen,

als Bürgermeister der Gemeinde Castell mit seinen Ortsteilen Greuth und Wüstenfelden begrüße ich Sie recht herzlich auf unserer Website.

Die Gemeinde Castell ist aus den drei bis 1977 selbstständigen Gemeinden Castell, Greuth und Wüstenfelden hervorgegangen. Der Hauptort Castell mit seinen ca. 520 Einwohnern liegt an den westlichen Ausläufern des Steigerwaldes und schmiegt sich unterhalb des Schlossberges an den Hang, schön gelegen zwischen Weinbergen, Obstwiesen, Feldern und Wald.

Bei einem Dorfspaziergang lassen sich über 1200 Jahre Geschichte erleben. Besuchen Sie unsere besondere Kirche, das barocke Schloss mit dem schönen Schlossgarten und die vielen herrschaftlichen Häuser aus einer Zeit, als Castell noch die Hauptstadt der bis 1806 bestehenden reichsunmittelbaren Grafschaft Castell war.

Der Ort Greuth (ca. 200 Einwohner) ist ein typisches fränkisches Straßendorf, das im 12. Jahrhundert planmäßig als Rodungsdorf angelegt wurde. Häuser mit Sandsteinfassaden und alten Hoftoren säumen die Straße, die sich um die Kirche und das Gemeindehaus ausweitet.

Wüstenfelden (ca. 100 Einwohner), in einer Waldlichtung auf den Höhen des Steigerwaldes gelegen, ist ein beschauliches fränkisches Bauerndorf mit intakter und lebendiger Dorfgemeinschaft. Hier kann man bei Ferien auf den Bauernhof und bodenständiger Gastlichkeit fränkisches Landleben kennen lernen.

Entdecken Sie bei uns eine reiche Kulturlandschaft und genießen Sie unsere herzhaft fränkische Küche sowie unsere guten hochwertigen Weine. Natürlich verstehen es die Casteller, Greuther und Wüstenfelder zu feiern. Zu unseren Festen sind Sie herzlich eingeladen.

Der Name Castell steht für vielfältige und anspruchsvolle Kultur. Viele kirchliche, weltliche Veranstaltungen und Konzerte im Jahreslauf sind steter Beweis dafür. Noch heute, wie schon seit Jahrhunderten, geht von Castell mit Sitz der Fürstenfamilie und Dekanatssitz eine ganz besondere geistige Frische und Lebendigkeit aus.

Auch als Wohnort ohne gewerbliche Ansiedlungen in besonders schöner landschaftlicher Lage hat Castell viel zu bieten. Anschluss zu finden, ist in unseren Dörfern und mit ihren Einwohnern ebenfalls nicht schwer. An einem harmonischen Miteinander innerhalb unserer Gemeinde ist mir viel gelegen.

Darum besuchen Sie uns in Castell nicht nur virtuell, sondern kommen Sie, schauen, staunen Sie und lassen Sie sich inspirieren von einer ganz besonderen Gemeinde und ihren Menschen.

Über ein persönliches Gespräch mit Ihnen bei uns, würde ich mich sehr freuen.

Ihr Christian Hähnlein

zuletzt geändert: 29.06.2020



